
 

 
Platina, 3 de fevereiro de 2025. 

 
 

RELATÓRIO DAS ATIVIDADES DO SERVIÇO DE 

INFORMAÇÃO AO CIDADÃO 

SIC/E-SIC – JANEIRO DE 2025. 

 

 

Dando cumprimento à Lei Federal nº 12.527/2011 – Lei 

de Acesso à Informação, e à Lei Municipal nº 1.186/2018, informamos 

que no período de 1º a 31 de janeiro de 2025, recebemos 4 (quatro) 

manifestações pelo Sistema E-SIC, uma delas por e-mail. 

Todos os canais estão em pleno funcionamento. 

Não foram protocoladas manifestações de forma presencial 

no SIC. 

ITEM 1. 

Objeto: Solicita informações sobre a nova composição da 

Câmara, recebida em 6 de janeiro.  

Procedimento: Foi respondido em 6 de janeiro. 

Conclusão: Respondido encaminhando lista de vereadores 

e finalizada. 

 

ITEM 2. 

Objeto: A manifestação COD-AKK-29-01-2025-74, 

recebida em 23 de janeiro, reclama que houve denúncias desde o ano 

passado em relação as servidoras Viviane e Verônica, que não cumprem 

horário de trabalho e que os vereadores não fiscalizam.  

Procedimento: Como a matéria pertence a Ouvidoria, foi 

então direcionada e tratada naquele canal. Assim, foi encaminhada para 



 
o Presidente pelo ofício 2/2025/OUV, e para os Vereadores por meio do 

oficio 5/2025/OUV. 

Conclusão: A manifestação está em progresso. 

 

ITEM 3. 

Objeto: A manifestação COD-JCN-23-01-2025-75, 

recebida em 23 de janeiro, questiona a efetivação da enfermeira Ana 

Maria Goes, diz que não possui Coren e que o vereador não fiscaliza.  

Procedimento: Como a matéria pertence a Ouvidoria, foi 

então direcionada e tratada naquele canal. Assim, foi encaminhada para 

o Presidente pelo ofício 2/2025/OUV, e para os Vereadores por meio do 

oficio 5/2025/OUV. 

Conclusão: A manifestação está em progresso. 

 

ITEM 4. 

Objeto: A manifestação COD-ONE-23-01-2025-76, 

recebida em 23 de janeiro, quer saber o porquê de apenas alguns 

servidores da saúde receberem horas extras, questiona o motivo de ter 

tantos contratados de enfermagem e pede revisão nos contratos.  

Procedimento: Como a matéria pertence a Ouvidoria, foi 

então direcionada e tratada naquele canal. Assim, foi encaminhada para 

o Presidente pelo ofício 2/2025/OUV, e para os Vereadores por meio do 

oficio 5/2025/OUV. 

Conclusão: A manifestação está em progresso. 

 

 

 

Fernanda de Oliveira Lima 
Responsável pelo SIC/E-SIC 

 


